

# 平成27年度 なえぎ 通信

第51号【平成27年6月1日発行】  
 苗木事務所  
 中津川市苗木2084番地  
 TEL:66-1301 FAX:77-0001

## 新緑の葉に雪が積もったよう “なんじゃもんじゃ”が見頃となりました

「なんじゃもんじゃ」ともいわれるモクセイ科の「ヒトツバタゴ」が、雪が積もったように白い花を咲かせました。

各地で見頃となっておりますので天気の良い日にお出かけ下さい。

苗木公民館前の  
ヒトツバタゴ ⇒



## 区民男子ソフトボール大会が開催されました 苗木体育協会

5月17日(日)、区民男子ソフトボール大会が開催されました。今年は9地区の参加があり、苗木公園野球場と中学校グラウンドの2会場で熱い試合が繰り広げられました。試合結果は下の表のとおりです。

### 優勝の上地区の皆さん



区民ソフトボール大会試合結果表  
上地区

1	2	3	4	5	6	7	8	9
津戸区	瀬戸区	上地区	下並松区	八幡区	新谷区	山の田区	室屋区	本町区



## 風流おどりメンバー募集のお知らせ

あんどん祭り、おいでん祭、その他各地の催し物で活躍中の風流おどりでは、只今、一緒に活動するメンバーを募集しています。

太鼓・桶同・鉦・笛・おどり等、風流おどりの空間を共にし地元の伝統芸能に触れてみませんか。

風流おどりのお問い合わせは、下記までご連絡下さい。

\*風流おどり龍神連 代表 野村 正宏 (66-4023)  
 本町区民で構成され、おいでん祭、あんどん祭り、丸山神社 秋祭り梵天踊り等で活動

\*風流おどり苗木連 代表 青木 昌則 (66-3584)  
 苗木全域区民で構成され、おいでん祭、あんどん祭り、神明神社 大祭奉納等で活動





## 2015年 6月 行事予定

日・曜日	行事など
3 水	乳幼児なんでも相談 10:00～
14 日	市内一斉清掃 
19 金	区長会
21 日	区民女子ソフトバレーボール大会 開会式 9:00 
23 火	中学校体育館抽選会 19:30～ 中学校「ラクト」抽選会 20:00～

※行事等は変更になる場合がありますのでご注意ください。

### 苗木中学校体育館の使用について

苗木中学校体育館で天井の工事が行われる為、7月17日(金)～8月25日(火)まで使用できません。ご迷惑をおかけしますが宜しくお願いします。

### 《ごみ収集日》

燃えるごみ	毎週 (月)・(木)
燃えないごみ	6月24日(水)
資源・硬質・有害ごみ	6月19日(金)
大型ごみ	6月10日(水)

※大型ごみは事前に申込みが必要です

### 《苗木の人口》

平成27年4月末日現在	
人口 6,301名	世帯数 2,248世帯
(男 3,073名 / 女 3,228名)	

### ＝ 苗木中学校 ＝

5月10日(日)さわやかな青空の下、第1回資源分別回収を行いました。中学生も「地域で役立つ」「地域で貢献できる」姿をめざし、1・2年生はそれぞれの地区で回収作業を、3年生は役員さんたちと一緒に集積場で積み込み作業に取り組みました。分担された仕事だけでなく、他の役割にも進んで協力するなど、自分で気づいて率先して活動する姿がたくさん見られ、みんなとても気持ちのよい汗をかくことができました。たくさんの保護者や地域の方にご協力いただき、多くの資源を集めることができました。資源分別回収で得た収益金は教育活動に有効に活用させていただきます。ご協力、本当にありがとうございました。



### ＝ 苗木小学校 ＝

苗木小学校の5月・6月の目標は「磨く」です。4月の「苗木めぐり」で見つけた仲間の良さ、身につけた自信を学校生活に活かしていきます。学習や生活で磨くことを目標に掲げ、達成できれば次の目標へとステップアップしていき、できたときの『新しい自分』を実感できるようにします。

(仲間と一緒に取り組む)

(話を聞き、反応する)



### ＝ 苗木保育園 ＝

前日(12日)の台風が去った後の爽やかな気候のなかで、農夢おおまきのご好意で、田植えを今年も年長児は経験させていただきました。当日は秋葉会の方々にもお手伝いいただき保育園の大きな田に入って田植えをしました。お家に田がある子も今では、トラクターで機械植えですからこういう経験はどの子も初めてです。田に入ると泥に足をとられて「動けん。歩けん」と歩くのに必死でしたが、「4、5本づつ稲の苗をとって植えるよ」と教えてもらって、一生懸命からだのバランスをとりながら行いました。お米の大切さ分かる子になってほしいと願っています。



### ＝ のぞみ保育園 ＝

のぞみ保育園の子供達と苗木保育園の子供達が交流会を行いました。一緒に歌を唄ったり、ふれあい遊びをしたり、ドッチボールをしたり。今まであまり会ったことは無かったけれど、顔を合わせて楽しい時間を過ごせばすぐに仲良しになることができました。残念ながらお天気が心配で一緒にお弁当は食べられなかったですが、また園外保育等で苗木保育園にもお邪魔できたらと思います。また遊ぼうね！



# 交流センター建設状況

いよいよ本格的に内部の工事が進んできました。

そこで、建設委員会をはじめ、関係者の方々に見学していただきました。

皆さんのいろいろな想いが聞けて、良い見学会になりました。



## 区民バレーボール大会 苗木体育協会

下記の日程で区民バレーボール大会を開催する予定です。多数ご参加ください。

日時 7月12日(日)

会場 苗木中学校体育館



### 市内一斉清掃のご協力をお願いします

6月の環境月間に合わせて6月14日(日)に市内一斉清掃を実施します。清潔で住みよいまちづくりのために、ぜひご協力をお願いいたします。